

## Ruhebank umgesetzt

Der Fichtelgebirgsverein wurde genötigt, seine Ruhebank am Wanderweg zum Kornberg – zwischen der Galgenleite und dem Lamitzgrund gelegen – abzubauen. Die Bank in der Nähe zum Moorhof wurde gern genutzt, aber die Grundstückseigentümer aus Schwarzenbach haben auf dem Abbau der Bank bestanden, angeblich um einem Waldbrand durch Raucher vorzubeugen.

Dank der Unterstützung der Marktgemeinde Oberkotzau konnte ein neuer Standort gefunden werden, der nur 20 m entfernt liegt. Das Umsetzen der Bank fand Ende Juli unter Federführung des neuen FGV-Wegewartes Gerhard Schödel statt, der auch gleich als erster den neuen Platz mit Aussicht auf Fattigau testet.



RS